

Castelnaudary en fête pour les triathlètes du monde entier



Danses, musiques, festivités... : la recette conviviale pour une cérémonie d'ouverture réussie. Après l'installation des athlètes dans leurs logements pour la semaine et la mise en place des vélos, certains ont profité du beau temps lauragais pour aller rouler sur les routes chauriennes.

Mais c'est à l'occasion de la cérémonie d'ouverture que tous les triathlètes, leurs coachs, M. le



Maire, les représentants régionaux, des officiels, les jeunes reporters et quelques chauriens, se sont réunis. Après un défilé dans la rue, où les sportifs brandissaient fièrement leurs drapeaux avec pour fond sonore les applaudissements et l'orchestre local, ils se sont tous regroupés dans la Halle aux Grains. Là, après remerciements et encouragements

enthousiastes des officiels, des danseuses de Germaine Tillion ainsi que la chorale Piccolo du même lycée, ont amené du dynamisme et une touche artistique à cette célébration.

Cette dernière s'est achevée par un buffet dînatoire où le mot d'ordre était fraternité.

